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01 Standpunkte im Gemeinderat 

Die Neuhausener Sozialdemokraten zum Thema: 

Zwischenbericht zur Zielerreichung 

Das klingt nicht gerade nach einem Bestseller. 

Aber in der (Kommunal-)Politik ist es wie im 

richtigen Leben. Wenn man etwas erreichen will, 

braucht man Zeit und Geld. Und um beides ging 

es bei diesem Tagesordnungspunkt der letzten 

Gemeinderatssitzung. Und auch um die Frage: 

Wofür setzt man sich ein und welches Thema 

schiebt man auf die berühmte lange Bank? 

Auf 12 Seiten gab es viele gelbe und grüne 

Punkte zu sehen: Diese Ziele meint die Verwal-

tung nach eigener Einschätzung erreicht zu ha-

ben (grün) bzw. noch erreichen zu können(gelb). 

Bei einer roten Ampel gab es Probleme und das 

Ziel wurde nicht erreicht. Darüber wurde dann 

in der Sitzung munter diskutiert.  

Wie ist es nun den Anträgen der SPD-Fraktion 

aus den letzten Jahren ergangen? 

Schade finden wir Sozialdemokraten, dass die 

Ampel bei der Altenhilfeplanung auf Rot steht. 

Die Erläuterung der Verwaltung: „Keine Perso-

nalkapazitäten“. Noch nicht einmal eine externe 

Vergabe ist erfolgt. Wir sind gespannt, wie das 

Thema 2019 umgesetzt wird.  

Ebenso bedauern wir die rote Ampel bei der 

Machbarkeitsstudie zur Innerorts-Seilbahn. Im-

merhin gab es im Gemeinderat eine Mehrheit, das 

Ziel weiterzuverfolgen. Was in der nächsten 

Zeit zu diesem Thema ?. Klar ist: Stillstand – 

auch und gerade im Verkehrsbereich – können wir 

uns nicht leisten! 

Richtig ärgerlich finden wir, dass bei der Sa-

nierung des Ost-Zugangs zur Tiefgarage Ochsen-

garten wieder nichts passiert ist. Wie bereits 

in den letzten Jahren.  

Unsere beiden Schulen sind mit gelben Ampeln 

versehen. Das bedeutet aber nur, dass in diesem 

Jahr noch etwas passieren soll. Die Tagung des 

Preisgerichts beseitigt nicht die längst fälli-

gen Renovierungen in der Schillerschule. Auch 

die Diskussion über Essenspreise ist nur ein 

kleiner Schritt auf dem Lösungsweg. Die bauli-

chen Probleme beider Schulen sollen bis 2021 

durch Neubauten erledigt sein.  

Das hoffen die Sozialdemokraten im Gemeinderat 
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Bitte schreiben Sie 

in der vorgegebenen 

Schriftgröße einzei-

lig zwischen die 

Begrenzungslinien. 

 

Bitte beachten: 

Der Platzbedarf für 

eventuell einge-

reichte Fotos ist 

von diesem Kontin-

gent abzuziehen. 
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